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Résume :

La civilisation du Maghreb Islamique est considéré parmi les plus impressionnante
civilisations Islamique a cause de la concurrence des payes voisins, la civilisation Zyanide été
florissante durant D’apparition d’un atmosphére pleine d'enthousiasme, damour de la
connaissance et de progres intellectuelle poussé par des ambitions et des objectifs a long termes.
La littérature de Bani Zienne était considérée comme étant référence de la prospérité et du
progres, portant entre autres les aspects les plus importants de la civilisation Zyanide.

A partir de cette étude on a tenté d’identifier a quel point la littérature Zayani du Maghreb
Islamique été compatible avec la littérature Zyanide dans le Maghreb Islamique et exposer ses
caractéristiques.

Mots-clés: L’effet, littérature, civilisation, manifestations, Zyanide, Maghreb islamique

summary:

The Islamic Maghreb civilization is considered among the most impressive civilizations that
took place in the Islamic world because of the competition its neighboring countries, the Zyanide
civilization was flourished during an atmosphere full of enthusiasm, love of knowledge and
intellectual progress driven by ambitions and long-term goals. The literature of Bani Zienne was
considered as a reference of prosperity and progress, taking in the other hand the most important
aspects of the Zyanide civilization.

From this study, we tried to identify the extent of Zayanid literature in compatibility within the
Islamic Maghreb and expose its characteristics

Keywords: The effect, literature, civilization, manifestations, Zyanide, Islamic Maghreb




	01 page de garde.pdf (p.1)
	01.0 Besmala.pdf (p.2-4)
	01.0.1Titre  présenation.pdf (p.5)
	01.1Présentation.pdf (p.6-8)
	02.0 Titre  Préface.pdf (p.9)
	02.1 Preface.pdf (p.10-23)
	03.0Titre  chap I.pdf (p.24)
	03.1 CHAPITRE 1.pdf (p.25-58)
	04.0.1 Titre  chap II.pdf (p.59)
	04.1 CHAPITRE 2.pdf (p.60-104)
	05.0 Titre  chap III.pdf (p.105)
	05.1CHAPITRE 3.pdf (p.106-173)
	06.0Titre  Conclusion.pdf (p.174)
	06.1 Conclusion générale.pdf (p.175-177)
	06.1Titre  Ref.pdf (p.178)
	06.2 Références.pdf (p.179-187)
	07.0titre pj.pdf (p.188)
	07.1 Pièces jointes.pdf (p.189-192)
	08.0Titre  Index.pdf (p.193)
	08.1 Index.pdf (p.194-197)
	09 0 Résumé.pdf (p.198)

